
Hören Sie Michael Hoppenburg in einem Beitrag des Deutschland-Radios auf die Frage, 

wie wichtig der Faktor Schönheit für die berufliche Karriere ist. 

 

  

 

 

 

MEINE ZUKUNFT / Beitrag vom 30.03.2010 

 

KARRIERE Schönheit ist Karriere-Motor 

von Alexandra Gerlach 

Schöne Menschen sind erfolgreicher im Job als Menschen, die nicht mit einem 

attraktiven Äußeren gesegnet sind. Woran liegt das - und was ist eigentlich 

"schön"? 

"Schönheit und Geist sind selten gepaart". So heißt ein Sprichwort. Vermutlich haben 

sich das die Hässlichen als Trost ausgedacht, denn offenbar stimmt das so nicht. 

Zumindest Erfolg ist mit Schönheit häufig gepaart: Studien zeigen, dass attraktive 

Menschen im Beruf Vorteile haben und mehr Geld verdienen. 

Bleibt die Frage: Was ist überhaupt schön? Um diese Frage geht es in einer 

Sonderausstellung seit diesem Wochenende im Deutschen Hygiene-Museum in Dresden. 

Alexandra Gerlach hat sich die Ausstellung angeschaut und Antworten auf die Frage 

gesucht, ob und warum schöne Menschen erfolgreicher sind. 
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